

Le groupe vénézuélien au sein du Parlatino condamne l'ingérence du vice président des États Unis dans les affaires intérieures du Venezuela



PARLAMENTO LATINOAMERICANO
Grupo Parlamentario Venezolano

Caracas, 12 mars (RHC-PL)- Le groupe vénézuélien du Parlatino, le Parlement Latino-américain a condamné l'ingérence du vice président des États-Unis, Joe Biden dans les affaires intérieures du Venezuela.

Le député Carolus Wimmer, président du groupe vénézuélien , a souligné que leur position est une réponse à la campagne agressive de Washington contre Caracas.

Il a rappelé la position assumée par l'Organisation des États Américains, l'OEA, au sein de laquelle la proposition du Panama d'envoyer une mission spéciale au Venezuela afin d'analyser la situation du pays a été refusée par une large majorité. En effet 29 membres ont voté contre et seuls 3, les États-Unis, le Canada et le Panama étaient favorables à l'envoi de la mission .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17204-le-groupe-venezuelien-au-sein-du-parlatino-condamne-lingerence-du-vice-president-des-etats-unis-dans-les-affaires-interieures-du-venezuela>



Radio Habana Cuba